

ぽんぽこ

にほんご がつきゅうだより



No. 8

れいわ ねん がつ ついたち
令和 7年 12月 1日

はちおうじしりつ みなみおおさわしょうがっこう
八王子市立南大沢小学校

こうちょう やすだ ひさたみ
校長 安田 尚民

みなみおおさわしょう
南大沢小 042-676-5611

がつきゅうちよくつ
学級直通 042-675-4154

e-mail : moswe@hachioji-school.ed.jp

どくしょかつどう たの 読書活動を楽しみました♪

あき い
秋と言えば?

どくしょ
「**読書**」ということで、ぽんぽこタイムで本をたくさん

よ みなみおおさわしょう としょかん ちいき としょかん ほん か こ ほん
ん読みました。南大沢小の図書館や地域の図書館から本を借りてきて、子どもが本
に親しむ環境をつくりました。活動はグループごとにおこない、子どもは一人ずつおす
すめの本を紹介しました。月曜だけでしたが、司書の近藤先生にブックトークをして
いただきました。その他の曜日は、先生たちが本の紹介をしました。これからも
にほんご ほん ぼご ほん よ
日本語の本や母語の本をたくさん読んでほしいです。



1. 先生から本の紹介

2. 児童からの本の紹介

3. 本をたくさん読もう

4. 感想を書こう



らいねん うまどし
来年は、午年です



2025年も、もうすぐ終わります。

今月は、グループで「年末年始」(12月の終わりから1月の初め)の学習をします。日本では新年のあいさつをはがきに書いて送る習慣があります。在籍学級の担任の先生に、年賀状を書きます。

もうすぐ冬休み



もうすぐ2学期が終わります。今、風邪やインフルエンザが流行っています。手をよく洗いましょう。マスクを付けましょう。外から帰ってきたら、手洗いうがいをしましょう。また、人がたくさんいるところに行くときは、マスクを付けると予防になります。元気で楽しく冬休みを過ごしてください。宿題も忘れずにやりましょう。

1月 8日

3学期の始まり: 2026年(令和8年)1月8日(木)

忘れずに学校へ行きましょう。

☆日本語学級のスタートの日にちは担当の先生から聞いてください。

日本語学級の学習発表会

日時 : 1月24日(土)
場所 : 南大沢小学校

PM 2:00~4:00
視聴覚室(4F)

日本語学級の子どもたちが集まって、
学習の成果を発表します。

